

Nicolas Maduro : La paix au Venezuela est sacrée

Image not found or type unknown

La Havane, 24 février, (RHC)- Le président Nicolas Maduro a réaffirmé dimanche que la paix au Venezuela est sacrée à l'occasion du sixième anniversaire de la victoire populaire du 23 février 2019, lors de la « bataille des ponts ».

À travers un communiqué publié sur son compte Telegram, le chef de l'État a rappelé que ce jour-là, le pays a risqué d'être envahi sous l'ombre d'une prétendue aide humanitaire, ce qui engendrerait violence et déstabilisation.

« L'extrême droite, le même groupe comme toujours, pervers et méchant, qui a été dans toutes les conspirations pour endommager la société vénézuélienne, n'a pas compté sur un détail définitif: l'union populaire, civique et militaire qui a défendu nos frontières, garantissant l'intégrité territoriale », a déclaré Nicolas Maduro dans son message.

Il a souligné que le peuple vénézuélien est sorti plus fort de chaque épreuve, dans le cadre d'un processus d'apprentissage collectif qui part de l'individu et qui a suscité l'admiration de la communauté internationale.

Avec l'intensification des mesures coercitives et unilatérales des États-Unis contre le Venezuela, les groupes d'extrême droite - qui avaient appelé à la mise en œuvre d'une telle politique contre le gouvernement et le peuple du pays sud-américain - ont eu l'idée de faire passer une prétendue aide humanitaire par la frontière avec la Colombie.

L'opération, appelée Plan Cúcuta, visait en fait à transporter des explosifs dans des convois au lieu d'aliments et de fournitures pour le peuple vénézuélien.

Récemment, le président de l'Assemblée Nationale du Venezuela, Jorge Rodríguez, a rappelé que l'USAID finançait ce plan, avec lequel « ils se sont couverts de ridicule parce qu'ils espéraient déstabiliser le pays avec Guaidó à sa tête ».

Source : TeleSur

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/377324-nicolas-maduro-la-paix-au-venezuela-est-sacree>



Radio Habana Cuba